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LE PORTRAIT DE JEAN-CLAUDE DILDARIAN (élu au comité 

directeur) 

 

 

 

● Nom : DILDARIAN 

● Prénom : Jean-Claude 

● Âge : 72 ans doyen de la Ligue  

● Profession : Retraité 

 

● Comment es-tu venu au basket ?  

Par l’intermédiaire d’André DUBRUC, l’un des dirigeants historiques du BC 

MONTBRISON qui m’a fait découvrir le basket à l’occasion du Tournoi International de 

Pâques. 

 

 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  

En 1958. Je suis licencié à la FFBB depuis l’âge de 8 ans jusqu’à ce jour sans 

interruption. J’ai été joueur en Championnat de France, arbitre fédéral, entraîneur en 

NM3 et enfin dirigeant. 

 

 

. 

 

● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ?   



 

2 

 

Je suis arrivé à la Ligue en 2020 en tant que Co-Président de la commission ruralité. 

 

 

● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ?  

Je suis membre du Bureau Directeur au Comité du Puy-de-Dôme depuis 2004 et j’ai 

été élu au Bureau Directeur de la Ligue d’Auvergne en tant que Président de la 

commission technique pendant 2 mandatures. Ainsi, c’est tout naturellement que je me 

suis engagé auprès de la nouvelle Ligue après sa mise en place pour apporter toute 

mon expérience et contribuer au développement du basket. 

 

 

Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  
Après avoir été Président de l’US Chauriat, je suis depuis 2020 administrateur de l’US 

Chauriat Vertaizon, né de la fusion des clubs de Chauriat et de Vertaizon en charge du 

pôle finances et ressources humaines. 

 

 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  

Le dépassement de soi, une valeur qui va bien plus loin que le sport. Se dépasser 

physiquement, ce n’est pas uniquement puiser dans ses ressources pour effectuer un 

effort momentané, c’est une détermination à s’améliorer et à repousser ses limites. 

 

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  

Oui, même si j’ai terminé ma carrière professionnelle dans le secteur de la formation 

pour valoriser et transmettre avec plaisir mes connaissances et compétences 

professionnelles. 

 

 

● Quelles sont tes valeurs principales ?  

En priorité le respect, le partage, la fidélité en amitié et la convivialité. 

 

 

● Quelle est ta devise ? Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin. 
 
 

● Un mot en tant qu’élu pour les clubs de la région ?  
Notre Président Fédéral nous a précisé à maintes reprises que la FFBB est une 

fédération de clubs notamment de clubs amateurs avec un nombre de licenciés plus 

ou moins important, mais ils doivent être considérés tous de la même manière surtout 

en milieu rural. La gestion des structures repose essentiellement sur une voire deux 

personnes avec une charge de travail et de responsabilité très importante en plus de 

leur activité professionnelle. La  pérennité et le développement de nos clubs reposent 

sur les bénévoles impliqués de moins en moins nombreux malheureusement d’où la 

grande difficulté de remplacer un membre notamment un Président. Une solution : la 

gestion collégiale de votre association avec des administrateurs en charge du pôle 

administratif, financier et ressources humaines, sportif et événementiel, plus de 

Président unique, ce qui permet une meilleure répartition des tâches et des 
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responsabilités. Vous pouvez faire évoluer vos statuts en toute légalité et répondre 

ainsi aux nouvelles exigences de la pratique du basket. N’hésitez pas à me solliciter 

pour partager nos expériences réciproques notamment en milieu rural. 

 

 
Pour finir sur une note humoristique : 
 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  

Carl LEWIS pour ses exploits et son élégance. 

 

 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ?  

Un berger allemand pour ses qualités de robustesse, d’intelligence et de loyauté. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


